

# Der geheimnisvolle Stein

An einem schönen Sommerabend in Spanien ist die Stimmung bei Clara und Luna nicht so gut, ihnen ist langweilig. Ihre Eltern sind vor etwa 5 Minuten in die Stadt gefahren, weil sie einkaufen müssen. Clara hat plötzlich die Idee, am schönen Waldrand entlang zu laufen.

Sie laufen etwa 10 Minuten. Plötzlich sehen sie ein altes, kaputtes Haus. Sie wundern sich, wem das Haus wohl gehört? Da fragt Luna: „Sollen wir mal hinein gehen?“ „Darf man das?“ ,fragt Clara. „Hat es ein Schild, mit der Aufschrift: BETRETEN VERBOTEN“, antwortet Luna. „Nein “, antwortet Clara „Na also, dann darf man doch hinein gehen!“ Die beiden Mädchen gehen gespannt in das alte Haus. Als sie hinein gegangen sind, staunen sie, wie viele Bücher auf dem Boden liegen. Doch plötzlich erschrecken sie. Eine ältere Frau sitzt auf dem hölzernen Boden.“ Ich habe euch erwartet “, sagt die ältere Frau, „ich heiße Morgan, wie heißt ihr?“ Nach kurzem Zögern stellen sich Luna und Clara vor. Als sie sich fertig vorgestellt haben, sagt Morgan: „Ich habe ein kleines Geschenk für euch, einen sehr schönen Stein.“ Morgan greift in ihre kleine Tasche. Zum Vorschein kommt ein wunderschöner, runder Stein, der aussieht wie eine Murmel. Morgan gibt den Stein in Lunas Hand. „ Der Stein ist ja wunderschön, woher haben Sie ihn? “, fragt Clara. „Den habe ich vom Schneetal in Himalaja“, antwortet Morgan. Doch plötzlich schaut sie auf ihre Uhr: „ Es wird langsam Zeit zum Gehen. Bis bald Luna und Clara , passt gut auf den Stein auf, er ist sehr wertvoll.“ Wind kommt auf, und plötzlich ist Morgan verschwunden. Luna und Clara fragten sich, warum gab Morgan uns den Stein? Das wird für immer ein Geheimnis bleiben.